



〈学校教育目標〉 ○かんがえる子 ○おもいやる子 ○やりぬく子 ○たくましい子
 ～栃木市内どこからでも通える“ひまわりの咲く”小規模特認校～ 2018.10.3

大南小だより10月号～Third Stage～

栃木市立大宮南小学校 Tel:22-1483

文責：校長 倉井 誠

<http://tm2.tcn.ed.jp/tochigi-ominami/> ←日頃の様子をご覧ください！

○毎日明るくがんばってます。～“地域とともにある学校”に支えられて～

朝晩大分涼しくなり、校庭のコスモスもきれいに咲き誇り、秋の気配が深まってきました。本校では、授業はもとより、いろいろな教育活動等とおして、学校教育目標である「かんがえる子・おもいやる子・やりぬく子・たくましい子」の育成をめざしていますが、子どもたちもよく取り組んでいます。これもひとえに保護者や地域の皆様、栃木市教育委員会等のご支援、ご協力のお陰と改めて感謝申し上げます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



【9/7（金）「放課後学習教室」】



【9/12（水）昼の活動「さわやかタイム」全校除草】



【9/12（水）「校内水泳記録会」】



【9/13（木）「大南ひまわりこども教室」(折り紙)】



【9/21（金）朝の活動「話そう集会」（俳句の発表）】



【9/21（金）栃木市教育委員会による学校訪問】

＜裏面もあります＞

○「第2回PTA廃品回収」～大変お世話になりました。～

9月29日（土）の第2回廃品回収では、保護者、地域の皆様には大変お世話になりました。お陰様で、**85,266円**の収益をあげることができました。子どもたちのよりよい成長のために大切にに使わせていただきます。ありがとうございました。



【9/29（土）第2回廃品回収】

東陽中学校区の小中学校では毎月14日に、『**ノーテレビデー・ノーゲームデー**』を推進しています。

- ◎家庭学習時間の確保
- ◎家族とのコミュニケーション（会話・料理・スポーツなど）の確保
- ◎生活習慣（早寝・早起き・朝ごはん）の確保

○幼稚園、保育園の保護者の皆様へ

今年もたくさんの特徴ある授業を開催します。本校児童の生き生きとした姿を是非ご覧ください。また、学校は、いつでもご覧いただけます。ご来校を心よりお待ちしております。

第1回オープンスクール：10月27日（土）

- ①「ハンドベルを楽しもう」（協力：白鷗大学）
- ②「パラ種目に挑戦～車いすバスケット～」(講師：栃木レイカーズ)
- ③「話すプロに学ぶ」(講師：工藤 堇先生)
- ④「英語で遊ぼう」(話そう集会)
- ⑤「おもしろ科学教室」(本校教諭)
- ⑥「おいしいもの作っているプロに聞いてみよう」(ピザ職人、和菓子職人、パティシエ他)等

第2回オープンスクール(大南祭)：12月1日(土)

- ①「ふるさと・ツアー！栃木」
- ②「ワールド・ツアー！世界の国々」
- ③アトラクション「合奏部」、「ダンスクラブ」発表
- ④PTAバザー、催し物
- ⑤お楽しみゲーム（輪投げ、ドキドキくじ、的あて）等

【まことーク】 その6 ～「♪野に咲く花のように」から～

♪野に咲く花のように風に吹かれて
野に咲く花のように人をさわやかにして
そんな風に僕たちも生きてゆけたらすばらしい…♪

これは、天才画家である山下清の生涯をドラマにした「裸の大将」の主題歌「野に咲く花のように」で、栃木県佐野市出身のダ・カーポが歌う私の大好きな歌の一つでもあります。私もこんな生き方ができたらいいなあと思っているのですが、なかなかそれができません。

今年の夏は異常な暑さでしたが、自然界には夏の高温と冬の低温があり、植物はこの温度変化を上手に利用して強く生きています。例えば、チューリップの球根は、一定の低温にあうことにより、休眠から覚めて生育を開始します。逆に、室内などで保護され過ぎて十分低温にあわなかった球根は、休眠から十分に覚めず、その後の生育があまりよくありません。**野に咲く花が美しいのは、環境によく適応しながら、強く生きているからなのでしょうね。**（ちなみに、私は、ここ何年か「タマネギ」栽培をしているのですが、間もなく苗を植え、来春の6月頃収穫します。厳しい冬を乗り越えることにより、栄養を蓄え甘くておいしくなります。）

これから厳しい冬を迎えますが、**本校の児童たちも「野に咲く花のように」**頑張っ乗り越えて欲しいと願っています。

♪…時には **暗い（倉井？）** 人生も トンネル抜ければ 春の海
そんなときこそ野の花の けなげな心を知るのです。…♪